



I ZAFRA :

Los diabéticos piden un médico endocrino para el área de salud

JOSÉ VÍCTOR DAVÓN ZAFRA

La Asociación Cultural de Diabéticos de Zafra ha solicitado a la Junta de Extremadura un

médico endocrino para el área sanitaria Llerena-Zafra para atender a los diabéticos del Sur de Extremadura. Además pide que los diabéticos de la provincia de Badajoz tengan la misma oportunidad de elegir una tira reactiva de entre cinco o más, como el resto de los diabéticos españoles.

El tesorero de la asociación, Antonio Morales Toro afirmó que durante un tiempo, tras numerosas peticiones, dispusieron de un endocrino en el área sanitaria Llerena-Zafra, aunque en el pasado marzo se marchó a Málaga y desde entonces no hay un especialista que pueda atender a los pacientes.

Tras esto los miembros de la asociación mantuvieron varias entrevistas con responsable de la sanidad en el área de Llerena-Zafra pero hasta ahora no han dado resultados.